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"No habl de fr

Oliva también elude abundar sobre su continuidad porque
"ahora el futuro no xiste y cada uno tomará sus decisiones"
Jbrn C¡rlc¡ Ollvr no podfr

or¡.con¡clcnn dr qur rl
obfrtlvo cn c¡¡l lmporlbh.
Como crslrlompro ¡lrbö rl
tnb¡fo dcl cqulpo y ¡ludló
hrbhr dc ¡u futuro.
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R¡oRccróru

En primer lugar el entrenador del
Lleida Esportiu quería "felicitar
al Baleares por la temporada, el

campeonato y ojalá no se quede

ahíy pueda celebrar el ascenso".

En cuanto al partido, destacó
que "ha sido un complicadísimo.
Venir aquí siempre lo es y más en
las circunstancias de hoy, pero

creo que el equipo ha competi-
do y ha recibido dos mazazos en

los momentos en los que quizás

estábamos más tranquilos. En

esto campos, sobre todo en es-

te, cuando parece que todo está

controlado es cuando está más

descontrolado y esos dos goles

en dos minutos lo han facilitado
todo. Es verdad que hemos reac-

cionado rápido y lo hemos inten-
tado hasta el final con esa última
jugada pero no ha sido posible".

Oliva también habló de la ex-
pulsión de Trilles y lo que supuso
para el conjunto azul en ese mo-
mento de partido. "En la segunda
parte, con un jugador menos nos

ha costado muchísimo más por-
que el Baleares es un equipo que

corre muy bien a los espacios, ex-
plota la velocidad y los partidos
se abren".

Con todo, quiso recordar que
"aquí es dificil puntuar y es una
pena porque veníamos con pocas

opciones pero ganas de competir
hasta el final" y recordó que "he-
mos tenido una temporada muy
irregular y nos hemos quedado

fuera pero no hoy si no antes por
muchos pequeños errores que

hemos cometido".
Cuestionado sobre el poten-

cial del Atlético Baleares y si real-
mente es una sorpresa que ha-
ya conseguido el campeonato,
el entrenador del Lleida advirtió
que "al final hay que valorar la
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trayectoria de los equipos duran-
te toda la temporada y el Baleares

ha sido de los más regulares todo
el año. Además aprovechó un pe-

riodo en el cual equipos como Vi-
llarreal, Hércules o nosotros nos

dejamos muchos puntos en el ca-

mino y aprovechó para coger esta

distancia en la clasificación. Ha si-

do el mas regular y además com-
pite muy bien en un campo que

es complicado. Los equipos que

son fuertes en casa están ahí y en

nuestro caso nosotros nos hemos
dejado muchos puntos como lo-
cales y ahí ha sido la clave".

Oliva descartó valorar amplia-
mente la temporada pero sí fue
claro al decir que "nunca hablo de
fracaso. Es verdad que no se ha

conseguido el objetivo y es un pa-

so atrás. Vine para intentar ende-
rezar una situación y conseguir un

objetivo que no hà sido posible,
pero creo que el equipo ha com-
petido siempre bien".

En este sentido incidía en el

hecho de que "hoy mismo venía-
mos al campo del primero, que se
jugaba lo que se jugaba, y hemos
sido capaces de competir. Creo
que hay que valorar el trabajo que

ha hecho el equipo en una tem-
porada que no ha sido fácil. Está

claro que no se ha conseguido el

objetivo en una temporada con
muchos altibajos. Tuvimos mo-
mentos concretos que nos saca-

ron de la lucha. Ahora el equipo
estaba con buenas sensaciones
pero no nos ha dado".

Para acaba' también descar-

tó hablar de lo que puede pasar

a partir de ahora y de su posible

continuidad en el club, "El futuro
ahora no existe. El futuro es dige-
rir lo que nos ha pasado y después
cada uno tomará sus decisiones.

Yo también. Estábamos centrados
en el primer objetivo que era hoy
sin mirar más allá".

Para concluit el entrenador
del Lleida Esportiu quiso poner
una vez más en valor el vestuario
que se ha encontrado. "Quiero
agradecer a los jugadores el tra-
bajo que han hecho siempre. Es

un muy buen vestuario con bue-
na gente y ojalá esta temporada
con todas las complicaciones que

hemos tenido le pueda servir de
experiencia para el futuro tanto al

club como a los jugadores de for-
ma individual".


